

UNO | MAS | UNO

DESARROLLARA ARGENTINA UNA POLITICA NUCLEAR ABIERTA

RIO DE JANEIRO, 31 de enero (AFP).- Argentina desarrollará una política nuclear abierta y de integración entre los países latinoamericanos con el objetivo de crear una tecnología propia de la región y reducir su dependencia de las naciones desarrolladas, afirmó el vicealmirante Carlos Castro Madero, presidente de la Comisión Nacional de Energía Atómica de Argentina (CNEA), quien subrayó que Argentina pondrá su experiencia a disposición de todos los países latinoamericanos interesados en este campo, evitando que estas naciones enfrenten los problemas que ella padeció, como la falta de personal especializado y adecuación de sus programas nucleares.

UNO | MAS | UNO

EU tiene esperanzas que Argentina y Brasil no vendan granos a la URSS

WASHINGTON, 31 de enero (UPI). — El Departamento de Estado expresó hoy la esperanza de que países como Argentina y Brasil no sustituyan los cereales y otros productos agropecuarios que faltarán a los soviéticos a causa del embargo de granos impuesto por Estados Unidos.

El portavoz del Departamento, Hodding Carter, dijo que aun cuando esas naciones contravengan el embargo, Estados Unidos no cambiará de posición.

"Aunque 10 docenas de países decidieran que prefieren capitular ante la agresión, en lugar de unirse a una política uniforme de oposición, en modo alguno eso invalidaría la necesidad de que EU tome medidas para indicar que no estamos en una actitud habitual con una nación que hizo lo que hizo la Unión Soviética en Afganistán".

El vocero dijo que no se refería a país alguno en particular, y agregó:

"Dejaremos que los acontecimientos hablen por ellos mismos".

EXCELSIOR

Conferencia Sobre Poesía Argentina en Ginebra

GINEBRA, 31 de enero. (EFE) — Invitado por el club español de las Naciones Unidas, el poeta argentino Sigfrido Radaeilli ofreció en Ginebra una disertación sobre la poesía argentina de hoy.

Después de unas palabras de presentación a cargo del presidente del club, Sergio Chávez, el escritor argentino se refirió a las grandes figuras del pasado, como José Hernández, el autor de "Martín Fierro", Leopoldo Lugones, y Enrique Banchés.

Seguidamente leyó poe-

mas alusivos de los poetas de postguerra, Alfonsina Storni y Baldomero Fernández, caracterizando sus respectivas posturas en el género.

Radaeilli pasó también revista a las figuras del ultráismo, en primer lugar González Lanuza, Borges, Bernárdez, González Tugnon, y comentó las obras principales de Oliverio Girondo, Macedonio Fernández y Porchia.

Sigfrido Radaeilli es director de la colección de "Hojas de poesía", que se venden en las paradas de los tranvías y de los autobuses, y de la colección de obras de poesía "La rosa del sur", que edita "Tres tiempos", en Buenos Aires.

Radaeilli dará próximamente otra conferencia en Bucarest, invitado por la Unión de Escritores de Rumanía, donde se ha traducido parte de su poesía.